

# 学校だより あわやっこ

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

令和7年 7月  
三次市立栗屋小学校



栗屋小  
HP

## ありがとうございました

栗屋小学校の1学期終業式は、7月25日(金)でした。終業式では夏休みの過ごし方として2点伝えました。

- ① 夏休みも、学校でやってきたことと同じく、自分も周りの人も笑顔で過ごせるような態度でいること。(「いじめ」は絶対に許されない。)
- ② 自分の命を守ることを最優先にすること。

新学期は9月1日からです。全児童が何事もなく新学期を迎えることができれば何よりです。

1学期も、保護者やご家族の皆様、地域の皆様に変にお世話になりました。感謝申し上げます。今後も引き続きよろしく願っています。

## 【水泳記録会 7月16日(水)】

7月16日(水)が、本年度最後の水泳の授業となり、全校児童参加の水泳記録会を実施しました。

これまでの水泳の授業で学んできたこと、より泳げるようになったことを確認するとともに、友達のがんばりを発見する場でもあります。各自が立てた目標を達成できるよう、いつもより1メートルでも長く泳げるように精一杯な姿が見られました。また、「がんばれ〜!」と友達を応援する姿も印象的でした。



ウォーミングアップ中です。体の力が抜け、きれいに水に浮くようになりました。



高学年の泳ぐ姿はさすがでした。低・中学年の児童にとって目指す具体的な姿です。

### 《探しています》

正門横の通用口が締まりにくい状況にあり、扉が開いたままのこともありました。この扉が開いたままにならないように、直して下さった方がいます。もし、ご存じの方がいらっしゃいましたら、栗屋小学校までお知らせください。お礼を伝えさせていただきます。

## 【美術鑑賞 7月22日(火)】

奥田元宋・小由女美術館で開催されている「パンどろぼう展」へ全校児童で行きました。これは三次市小・中学生芸術鑑賞事業を活用しています。



絵本で人気のワンシーンの前で、気持ちを想像したポーズでパチリ!

これに先立ち、PTAの予算でパンどろぼうの絵本(6巻)を購入させていただき、事前学習に活用しました。校長室前に置いていましたが、児童に大変人気で、誰かがそこで読んだり、借りたりしていました。

美術館では、絵本の世界が再現されており、原画や作者のアイデアスケッチを鑑賞しました。

多くの本に触れる夏休みであってほしいと思います。

## 【芝生に感謝 7月25日(金)】

栗屋小学校といえば芝生の運動場を思い浮かべる人は少なくないでしょう。芝生は、緑が目に見えるだけでなく、寝転んだり、ふわふわした感触を楽しんだりする児童の活動を見守ってくれていました。



芝生に寝転んで、みんなで「スマイルマーク」を作りました。これをドローンで上空から撮影しました。

しかし、近年は芝生の傷みが激しくなり維持管理の難しさもあり、この夏に土の運動場に生まれ変わります。そこで、児童会執行部が中心となり「芝生お別れセレモニー」を開催しました。全校児童でおにごっこをしたり、芝生に感謝の気持ちを伝えたりし、最後に記念撮影をしました。

児童が書いた芝生への感謝の言葉は児童玄関に掲示します。

### 《ご注意ください》

運動場の工事は8月2日(土)からとなっています。大型車の出入りもありますので、学校にお越しの際は警備員の指示に従ってください。